



BRUEBACH INFOS

Juillet 2024 n° 111



SOMMAIRE

Le mot du Maire

p.3

Municipalité

Commémoration du 8 mai

p.4

Opération Brioches

p.5

Une Journée Citoyenne rayonnante

p.6-7-8

Horaire d'Été

p.8

Environnement

Programme balayage

p.8

Jeunesse

Comme un air d'Amérique du Sud,
de sport et de fête

p.9-10

Vie associative et culturelle

Association Culture et Loisirs

p.11-12

Chorale Sainte-Cécile

p.13

Harmonie-Fanfare

p.14-15

Conseil de Fabrique

p.16

Ecole de Musique

p.17-18-19

Société d'Histoire

p.20

Divers

Les Clarinettes de Mulhouse

p.20

Tour Alsace

p.21

Agglomération

La Nature Près de chez moi

p.21

Etat Civil

Anniversaires

p.22

Pacs

p.22

Mariage

p.22

Noces d'Or et de Diamant

p.22

Infos pratiques

Opération Tranquillité Vacances

p.23

Agenda

p.24



Mairie

2 rue de l'Eglise

68440 BRUEBACH

Tél : 03.89.81.31.09

Courriel : mairie@bruebach.eu

Site internet : bruebach.fr

Horaires d'ouverture :

Lundi 8h30 à 12h et 13h à 17h

Mardi 8h30 à 12h et 13h à 17h

Mercredi FERME

Jeudi 8h30 à 12h et 13h à 17h

Vendredi 8h30 à 12h et 13h à 16h

Bulletin rédigé par les membres
de la commission : Caroline
MULLER, Priscille BAKAJ,
Corinne HAJOSI, Aurélie
L H O M M É , B r i g i t t e
ESTERMANN.

Mise en page et impression par le
secrétariat.

Publication périodique
d'information communale
gratuite.

N'hésitez pas à vous rendre sur le
site internet de la commune :

bruebach.fr



LE MOT DU MAIRE

Chers Bruebachois,

Je suis ravi de pouvoir vous donner davantage d'informations concernant les différents sujets évoqués dans notre édito communal.

Tout d'abord, en ce qui concerne les élections législatives anticipées en France, il est important de souligner que celles-ci peuvent engendrer un climat politique agité au niveau national. Cependant, je tiens à vous assurer que notre commune reste un lieu de stabilité et de tranquillité. Nous continuerons à travailler avec dévouement pour le bien-être de notre communauté, en mettant l'accent sur les besoins locaux et les préoccupations de nos concitoyens.

En ce qui concerne l'aire de jeux, je suis ravi de vous annoncer que son ouverture est imminente. Nous avons travaillé en étroite collaboration avec des spécialistes pour créer un espace ludique et sécurisé où nos enfants pourront s'amuser en toute tranquillité. Cette aire de jeux a été conçue pour répondre aux normes de sécurité les plus strictes afin de garantir la protection de nos enfants. Nous espérons que cet espace deviendra rapidement un lieu de rendez-vous pour les familles de notre commune.

Quant aux travaux d'amélioration du réseau d'eau potable dans la rue principale, ils débuteront mi-juillet et dureront environ 3 mois. Ces travaux sont essentiels pour garantir une distribution d'eau de qualité à l'ensemble de notre commune. Nous sommes conscients des éventuels désagréments que cela peut occasionner et nous vous remercions par avance de votre compréhension et de votre patience pendant cette période. Nous mettrons tout en œuvre pour limiter les perturbations et informer régulièrement les habitants sur l'avancée des travaux.

Enfin, les vacances d'été sont une période privilégiée pour nos écoliers. Après une année scolaire bien remplie, ils méritent un repos bien mérité. C'est également l'occasion pour les familles de se retrouver et de profiter de moments de partage. Je tiens à rappeler l'importance du civisme et du respect mutuel durant cette période estivale. Soyons attentifs aux besoins de nos voisins et contribuons tous ensemble à maintenir une atmosphère sereine et harmonieuse au sein de notre commune.

En tant que maire, je reste à votre disposition pour répondre à vos questions, préoccupations ou suggestions. N'hésitez pas à me contacter ou à vous adresser à nos services municipaux pour toute demande d'information ou d'assistance.

Je vous souhaite à tous de merveilleuses vacances, remplies de repos, de détente et de moments de bonheur en famille. Profitez de cette période estivale pour découvrir les richesses de notre belle région et pour vous ressourcer.

Ensemble, faisons de notre commune un lieu où il fait bon vivre, où règnent la quiétude et la solidarité.

Bien à vous
Votre Maire
Gilles SCHILLINGER

MUNICIPALITE

Commémoration du 8 mai

Une belle cérémonie s'est déroulée le 8 mai dernier afin de se souvenir de toutes ces personnes qui ont sacrifié leurs vies pour notre liberté, en présence de M. le Député Olivier BECHT, M. le Sénateur Ludovic HAYE, M. Thierry NICOLAS conseiller régional, M. le Maire Gilles SCHILLINGER et différents corps de sapeurs-pompiers, portes drapeaux et militaires de réserve. Les beaux véhicules d'époque ont une fois de plus fait leur effet. Et notre Harmonie-Fanfare a réalisé comme chaque année une belle prestation pour accompagner ce moment.



MUNICIPALITE

Opération brioches 2024

**100% des
dons reçus**

**Solidaires
avec le
handicap
mental**

**Pour
Dannemarie**

Du mardi 10 septembre
au
dimanche 15 septembre



**Adapei
Papillons Blancs
d'Alsace**

Territoire Sundgau

En partenariat avec
les collectivités locales
et les associations du
Sundgau.

MUNICIPALITE

Une Journée Citoyenne rayonnante

Ce mois de mai a été plutôt gris et humide. Alors quand le soleil s'invite juste le jour de la journée citoyenne, il fait du bien au moral et donne du cœur à l'ouvrage !

Pour cette 10^{ème} édition, deux ateliers avaient été mis en place.

Le premier atelier était le fleurissement. Depuis quelques années, la commune de Bruebach change petit à petit de visage afin de répondre au mieux aux restrictions d'eau qui sévissent chaque été. La commission fleurissement mise sur des plantes vivaces avec quelques annuelles peu gourmandes en eau, pour égayer l'été. Et chaque saison, des décorations en bois thématiques complètent le décor. Nous ne pouvons pas demander aux habitants de faire attention à l'eau, si la commune elle-même n'y met pas du sien. Alors oui, certains trouvent que les géraniums manquent, que les rambardes sont moins fleuries, mais les habitudes ont parfois besoin de s'adapter aux temps qui changent.



Le deuxième atelier se passait à la plaine sportive en bas du village. Les travaux ont bien avancé et l'ouverture est proche. Alors la commission en charge du projet a mobilisé les parents de l'école pour les « finitions » et ils ont répondu présents !

Avec l'aide de l'entreprise GAGG Peinture, la cabane a pu être poncée, nettoyée et une première sous-couche a pu être posée. Il faudra encore un peu de peinture et de remise à neuf des bancs et gouttières mais l'équipe de jeunes a bien avancé ! Espérons qu'avec ce coup de neuf, nos taggueurs impétueux n'auront pas envie de recommencer tout de suite.



MUNICIPALITE

Sous la houlette de Jean-Marc Jund, les deux terrains de pétanque ont pris forme. Les hommes ont pelleté, mis à niveau, borduré... un joli travail de nos joueurs bruebachois qui pourront faire des parties endiablées cet été.



C'est au niveau du pumptrack que se trouvait le plus gros chantier. Il fallait désherber, bâcher, agraffer, puis déplacer des brouettes, et des brouettes, et des brouettes de cailloux ou de copeaux pour faire tout le pourtour du parcours. Les bras ont porté, les dos craqué, les fronts sués mais ils y sont arrivés. Dans un deuxième temps, des couvres sols seront plantés sur les zones trop escarpées où copeaux et cailloux ne tiendraient pas, tomberaient sur le parcours et risqueraient de causer des accidents. Mais en attendant, nos rouleurs pourront quand même bientôt s'élancer sur un joli parcours aménagé.



Après un travail bien mené, les participants ont pu se désaltérer, prendre un sandwich et un éclair de manière conviviale au niveau de la vieille grange.

MUNICIPALITE



Une très belle journée ! Alors merci à tous les participants de tous âges et aux employés communaux qui ont réalisé un travail titanesque pendant cette journée.

Aurélie LHOMMÉ

Horaires d'été



Les horaires du secrétariat de la mairie pour les mois de juillet et août seront :

Lundi, Mardi, Jeudi : 08h30 à 12h00 et 13h00 à 16h30
Vendredi : 08h30 à 12h00

Le secrétariat de la mairie sera fermé **du 14 au 18 août inclus**.

ENVIRONNEMENT

Programme de balayage



Pour le deuxième semestre, le service de propreté urbaine effectuera le balayage des rues de notre commune les **mercredis 11 septembre, 23 octobre et 27 novembre**.

Ce planning peut être modifié en cas d'absence d'agent, de panne sur une balayeuse ou en cas de température négative.

Nous vous demandons de NE PAS STATIONNER vos voitures le long ou sur les trottoirs.

JEUNESSE

Comme un air d'Amérique du Sud, de sport et de fête

Cette année, c'est sous le signe des Jeux Olympiques et des Bermudes (pays avec qui Bruebach est jumelé pour l'occasion), qu'a eu lieu la Kermesse de l'école.

La cérémonie d'ouverture a été réalisée par le périscolaire. Puis petits et grands ont pu se défier lors d'olympiades dans la cour de l'école, tout en dégustant une glace italienne offerte par l'Association de Parents d'Élèves (APE Montjoie). Pour les gourmands, il y avait aussi de délicieuses gaufres. Elles nous ont été offertes par M. Hengy de Baguette Box : un grand merci !



Les élèves ont ensuite présenté un joli spectacle : chants, danses, cupsong... de la petite section au CM2, ils s'y sont tous donnés à cœur joie. Puis moment émotion, les élèves de CM2 avaient préparé une surprise pour leur maître afin de le remercier de ces années ensemble.

Le spectacle s'est terminé par une démonstration de Breakdance par la section Hip Hop de l'ACL : une vraie réussite qui devrait donner des envies à certains l'an prochain.

Enfin tous ont pu se désaltérer et manger un bon repas convivial préparé par l'APE Montjoie. Cette année, il y avait un air d'Amérique du Sud, avec au menu : nachos, maïs grillé, empanada, tacos... et avec la météo ce jour-là, on s'y croyait.



JEUNESSE



Un grand merci aux enfants pour leur implication dans la préparation du spectacle.

Un grand merci aux enseignants et aux membres du périscolaire pour l'organisation des activités et du spectacle.

Un grand merci à tous les bénévoles de l'APE qui ont permis que cette kermesse soit une vraie réussite.

VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE

Association Culture et Loisirs

PORTES OUVERTES DU 1er JUIN

Les membres et non membres ont pu découvrir l'ensemble des 17 activités proposées par l'ACL. Certaines sections nous ont fait l'honneur de nous mettre dans l'ambiance en nous présentant leurs activités par des démonstrations. Nous remercions tout particulièrement les membres et animateurs des sections danse de salon, flamenco, hip hop, gym du dos, tennis de table et pétanque pour la qualité de leurs prestations.

Cette journée a également permis à nos membres de se retrouver autour d'un barbecue pour clôturer cette belle journée.

Un grand merci à nos membres qui se sont proposés d'apporter des salades et desserts pour compléter le repas.

La jeunesse nous a improvisé un jeu de chaises musicales, bravo à eux.

Merci à tous pour votre présence. Passez un bel été.



Danse de Salon



Pétanque



Flamenco

VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE



Hip hop



Gym du dos



Tennis de table

SECTION MARCHÉ

Beau temps jeudi pour effectuer un très beau parcours, avec une quinzaine de participants

Rendez vous tous les jeudis, même pendant les vacances à la salle polyvalente à 8h45.

Brigitte Ostertag Tel 06 84 53 21 41



SORTIE DE FIN D'ANNEE

Sortie de fin d'année avec les "beloteurs" au Glockabrunna. Excellente ambiance.

Rendez-vous tous les lundis à 14h à la salle commune de l'école de musique même pendant les vacances.

Renseignements auprès de Brigitte Ostertag 06 84 53 21 41.



La Présidente, Brigitte OSTERTAG

VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE

Chorale Sainte-Cécile

Notre chorale Sainte Cécile a tenu son Assemblée Générale le 14 Juin 2024.

La chorale se consacre à solenniser les célébrations et permet de valoriser les temps forts de l'année, messes hebdomadaires, mariages, anniversaires de mariage, obsèques. Notre participation à tous ces événements revêt une importance pour la vie paroissiale et la Communauté de Paroisses dans le but de rehausser les célébrations.

C'est un sacrifice dans lequel tous les intervenants jouent un rôle important au service de l'assemblée afin de s'unir à travers le chant.

Notre chorale est souvent capable de bien plus que nous le pensons, d'autre part il ne faut pas créer une charge trop lourde pour les participants, chacun ayant évidemment ses obligations familiales et professionnelles.

Même si nous recherchons à faire de notre mieux, n'étant pas des pros, les erreurs et les fausses notes sont inévitables mais secondaires par rapport au plaisir de se rassembler pour chanter ensemble.

Les répétitions sont parfois des moments particuliers, c'est aussi l'occasion de se retrouver, de discuter entre nous et sans oublier de temps à autre les instants de détente autour d'un verre d'anniversaire !

Notre chef de chœur Pascal Schaffhauser dirige également la chorale de Steinbrunn le Haut où nous chantons les célébrations selon le programme des messes.

Notre effectif est renforcé par les choristes de Steinbrunn-le-Haut et également par deux choristes de Steinbrunn-le-Bas.

Il est prouvé scientifiquement que le chant et la musique favorisent une bonne santé sur le plan physique et psychique !

C'est une discipline ouverte à tout le monde, sans distinction d'âge ou de genre. Les principaux prérequis sont bien souvent l'assiduité et surtout l'envie de chanter.

Si vous même ou quelqu'un de votre entourage voudrait nous rejoindre, nous l'accueillerons avec grand plaisir !

N'hésitez pas à me contacter pour en discuter au 06 19 62 25 62.



VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE

Harmonie-Fanfare

UNE FETE DES PERES MUSICALE

L'Harmonie-Fanfare Liberté 1924 de Bruebach a clôturé sa saison musicale le 16 juin dernier, jour de la fête des Pères, en donnant son habituel concert de l'Amitié.

Nous rappelons que l'association fête cette année ses cent ans d'existence, et nous a offert à cette occasion, un très beau moment musical.



La première partie a été assurée par l'orchestre de l'école de musique, dirigé par Patrick Roux. L'ensemble a joué des morceaux connus de tous comme Star Wars, ou Bohemian Rhapsody du regretté Freddy Mercury.

Puis, sous la direction de Benoît Lugibihl, les musiciens de l'harmonie-fanfare ont démarré leur prestation avec The White Bison, marche militaire, écrite à la demande d'un colonel des Forces aériennes belges, faisant la part belle aux instruments d'ordonnance de la batterie-fanfare (cors, clairons, trompettes de cavalerie).

Le programme, s'est poursuivi par Moutains moments, pièce créée pour exprimer la beauté de la Serra de Estrela, une chaîne de montagne portugaise ; dans laquelle tous les pupitres d'instruments ont été mis en valeur, faisant ressentir tour à tour la douceur des bois, et la puissance des cuivres.

L'orchestre a transporté le public en Espagne avec un très beau paso doble, en Afrique du Nord avec la marche des Tirailleurs et Sidi Bel Abbès, aux États-Unis avec un medley d'Elvis Presley, ou encore la bande originale du film Backdraft.

A l'issue de ce beau voyage musical éclectique, rares sont ceux qui n'avaient pas tapé des mains, claqué des doigts, ou bougé au rythme des plus grands succès du King.

Les spectateurs se sont levés pour applaudir les musiciens de l'harmonie-fanfare, qui ont accueilli dans leurs rangs les membres de l'orchestre de l'école de musique pour un dernier morceau en commun.

Sous la direction des deux chefs, le grand ensemble a interprété La famille Addams.

La musique a cette capacité de réunir toutes les générations au sein d'un même groupe.

C'était un grand plaisir pour les musiciens de tous âges de partager ces moments entre eux, et avec le public fidèle, qui a une fois de plus rempli la salle.

Une jolie reconnaissance pour l'Harmonie-Fanfare, et un bel encouragement pour l'orchestre de l'école de musique.

Ces musiciens en herbe contribuent à la longévité de l'ensemble, en venant régulièrement grossir les rangs de l'harmonie.

L'association va entrer dans la saison de pause estivale un peu en avance, puisqu'elle ne pourra pas cette année tenir son traditionnel marché aux puces/ fête des rues (voir article ci-après).

Nous vous souhaitons à tous de belles vacances, et vous donnons rendez-vous à la rentrée, pour la suite du programme de notre jubilé.

VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE

FOIRE AU VILLAGE

Après les années Covid qui avaient empêché l'organisation de la Foire au Village à Bruebach en 2020 et 2021, les élections du 30 juin ont entraîné l'annulation de la Foire au Village prévue à cette date.

Une annulation au grand regret des organisateurs de l'Harmonie-Fanfare qui en si peu d'années ont dû renoncer une troisième fois à accueillir le public dans les rues du village. Une amertume partagée avec les équipes des bénévoles dont les premiers sont dans la rue dès quatre heures du matin pour mettre en place le plan de circulation et de stationnement dans le village.

Mais aussi frustration et peine perdue pour les vendeurs des puces en train de préparer le grand déballage avec des stands bien achalandés pour accueillir les chineurs.

Et que dire du public, dont beaucoup allaient se retrouver comme de coutume au cours d'une journée propice aux rencontres entre amis, voisins ou en famille, avec parfois des retrouvailles inattendues de gens perdus de vue depuis fort longtemps.

Une fête des rues comme celle de Bruebach, c'est tout ça afin de réunir les uns et les autres dans une ambiance conviviale d'un village en fête.

Autre conséquence et non des moindres, l'annulation de la manifestation deux semaines seulement avant la date prévue a entraîné une perte de recette importante pour le budget de l'Harmonie-Fanfare de Bruebach. Il a en effet fallu préparer et envoyer quelque 200 courriers aux vendeurs des puces pour rembourser les inscriptions déjà payées. Et aussi annuler les commandes passées aux fournisseurs de l'alimentation et des boissons pour plusieurs milliers d'euros.

Les organisateurs de l'Harmonie-Fanfare tiennent à remercier les habitants de Bruebach qui au fil du temps ont contribué par leur forte présence à faire de notre rendez-vous annuel une tradition bien établie avec son grand marché aux puces et ses animations.

D'ores et déjà rendez-vous est pris à l'horizon 2025 pour renouer avec la coutume de la Foire au Village, trente ans après sa première édition.



LA NUIT DES EGLISES A BRUEBACH

« Les pèlerins de Compostelle en Alsace »

Mercredi 26 juin a eu lieu la nuit des églises organisée par L'équipe de la Pastorale des réalités du tourisme et des loisirs (PRTL) de la communauté de paroisses de la Hardt aux collines. Opération proposée depuis 2011 par la Conférence des évêques de France dans le but de faire découvrir et vivre le patrimoine historique et artistique des lieux de culte.

La soirée s'est déroulée sur le thème « Les pèlerins de Compostelle en Alsace ».

Les plus jeunes ont pu participer à un jeu de découverte leur permettant notamment de retrouver les différents éléments de l'habit du pèlerin.

Le restant du public très nombreux a pu écouter une conférence consacrée au culte de saint Jacques et aux chemins menant à Compostelle en Alsace, puis écouter le témoignage de deux pèlerins ayant emprunté ces chemins.

La soirée s'est poursuivie avec un diaporama méditatif sur le thème du chemin créé par un dominicain qui se rendait à Compostelle. S'en est suivi un moment musical et poétique avec le duo Jeanne Barbieri et Xavier Fassion qui eux aussi ont fait le pèlerinage.

Pour clôturer cette soirée, les chorales de la communauté de paroisses ont proposé des chants sur le thème du chemin.

A travers ce programme de grande qualité très instructif et varié, le public venu en nombre a pu apprécier notre patrimoine culturel.

Un grand merci à la PRTL pour l'organisation très réussie de cette soirée !



VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE

Ecole de musique



L'audition de l'École de Musique s'est déroulée le 27 juin 2024 dans la salle de musique de l'Harmonie-Fanfare. Un public nombreux, attentif ainsi que les parents d'élèves ont pu apprécier le résultat d'une année d'enseignement musical. Ce fut un plaisir une fois de plus pour le comité directeur de pouvoir organiser cet évènement.

Bravo à tous les élèves et intervenants pour leur belle prestation. Merci à tous les professeurs pour leur talent et efficacité.

Merci à M. le Maire Gilles SCHILLINGER, ses adjoints et tous les membres du conseil municipal pour leur précieux soutien envers notre association.



PORTES OUVERTES A L'ECOLE DE MUSIQUE INSCRIPTION DES ELEVES POUR L'ANNEE 2024/2025

Samedi 7 septembre 2024 de 10h à 12h et de 15h à 17h à l'école de musique
30 rue Principale 68440 Bruebach.

Renseignements :

- Alain SAUVAGE, Directeur 06 78 31 67 42
- André FERDINAND, Président 06 26 45 06 39
- ou par mail : em.bruebach@gmail.com

« ECOLE DE MUSIQUE » -BRUEBACH-



PORTES OUVERTES ET INSCRIPTIONS

7 SEPTEMBRE 2024

De 10h à 12h et de 15h à 17h

A L'ECOLE DE MUSIQUE

PLACE DE L'EGLISE 68440 BRUEBACH



VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE

Cours collectifs : 1h



Eveil/Atelier percussion

De 4 à 6 ans

Initiation

De 6 à 8 ans

Formation Musicale

A partir de 8 ans

Les cours ont lieu le mercredi après-midi ou le jeudi soir selon niveau

Orchestre junior

Répétitions de 1h30, deux samedis matin par mois environ

Cours individuels : 30 Min.

Hautbois

A convenir avec le professeur

Flûte traversière

Le mercredi et le jeudi

Clarinette

A convenir avec le professeur

Saxophone

A convenir avec le professeur

Trompette

Le mercredi

Cor d'harmonie

Le mercredi

Trombone

Le mercredi

Euphonium

Le mercredi

Percussion, batterie

Le jeudi

Accordéon

A convenir avec le professeur

Piano

Le mercredi, le jeudi et le samedi

Batterie-Fanfare

A convenir avec le professeur

 **« NOUVEAU » COURS DE GUITARE** *A convenir (précisions à la rentrée)*

Programme indicatif, susceptible d'être modifié à la rentrée.

Les cours individuels sont planifiés par le professeur en accord avec l'élève.

* Possibilité 45 min à 1h pour les élèves de niveau avancé, tarif proratisé.

Renseignements :

Alain SAUVAGE, Directeur : alain.sauvage90@sfr.fr

André FERDINAND, Président : emb.ferdinand@outlook.fr



VIE ASSOCIATIVE ET CULTURELLE

Société d'Histoire

Oups ! Me voilà,

Le bulletin N° 14 vient de paraître. Nous allons faire le tour du village pour vous le proposer dans les prochains jours. Nous vous remercions pour l'accueil et le soutien à la Société d'Histoire de Bruebach.

Société d'Histoire de Bruebach



Bulletin n° 14 - Juin 2024

Le Comité

DIVERS

Les Clarinettes de Mulhouse

L'ensemble *Les Clarinettes de Mulhouse* est une formation d'une quinzaine de musiciens constituée de musiciens amateurs et grands élèves, qui fait connaître cet instrument dans le Haut-Rhin ainsi que dans les départements limitrophes.

Placé sous la direction de Jérôme SCHMITT, professeur au CRD de Mulhouse, l'ensemble Les Clarinettes de Mulhouse propose un répertoire riche et éclectique qui ouvre à tous les voyages et à toutes les sensibilités, dont le thème change au fil des saisons musicales. Actuellement c'est celui de la danse qui est proposé ; le tango avec des pièces d'Astor Piazzola, la valse avec Chopin ou encore les danses Hongroises de Brahms.



Belle représentation à la salle polyvalente de Bruebach

DIVERS

Tour Alsace



JEUDI 25 JUILLET

Passage du Tour Alsace dans notre commune.

La caravane publicitaire traversera Bruebach entre 11h30 et 12h30.

Les coureurs passeront aux alentours de 13h30.

Conformément à l'arrêté municipal n° 26 du 20 juin 2024, le stationnement et la circulation seront interdits de 11h30 à 16h00 dans les rues de Zimmersheim, Principale, Eschentzwiller, Basse et Landser.

AGGLOMERATION

La Nature Près de chez moi

MERCREDI 4 SEPTEMBRE

Exploration de la haie à Bruebach

De l'ordinaire devenu extraordinaire - entre vergers, haies et prairies, une palette d'espèces animales et végétales créent une mosaïque foisonnante de vie.

**RDV à 14h rue de Landser
sur le parking à côté de la
Plaine sportive**

Inscription obligatoire en ligne sur le site :

[https://mag.mulhouse-alsace.fr/evenement/
vergers-haies-et-prairies-a-bruebach-2024/](https://mag.mulhouse-alsace.fr/evenement/vergers-haies-et-prairies-a-bruebach-2024/)

Cet événement fait partie du programme « La Nature Près de chez moi », élaboré par les Centres d'Initiation à la Nature et à l'Environnement (CINE), le Moulin Nature et la Petite Camargue Alsacienne.

Apprendre à connaître la nature pour mieux la protéger est un objectif du Plan Climat Nouvelle Donne m2A.



ETAT CIVIL

Anniversaires

Juillet

16.07 Mme WILLIG née VEST Marie	80 ans
17.07 Mme SEMAL née WALCH Marie-Louise	82 ans
24.07 Mme TISCHMACHER née ENGEL Irma	89 ans

Août

05.08 Mme BITTNER née HEITZ Marie Jeanne	81 ans
08.08 M. GODUROWSKI Roland	91 ans
10.08 M. HUMMEL André	96 ans
29.08 M. HUG Bernard	90 ans

Septembre

02.09 Mme WENZLER née BAUR Laure	83 ans
28.09 M. DREYFUS Claude	93 ans
29.09 M. BOESCH François	80 ans

Paes



07.06 M. KOLODZIEJ Adrien et
Mme DURAND Camille



MM. SPITZHORN Antoine, RINGENBACH Clovis,
PFLIEGER Joseph, ILTIS Edwin, MMES RINGENBACH Odile,
HANTZ Rose-Marie, SELLET Francise, LECOQ Marcelle

Noces de Diamant



26.06 M. et Mme LO BRUTTO
Vincent et Carmen

18.07 M. et Mme SEILLER
François et Danièle

11.09 M. et Mme BENDER
Lucien et Elisabeth

Mariage



22.06 M. CARNEIRO Anthony et
Mme FERREIRA Catherine

Noces d'Or

16.08 M. et Mme BRIDE
André et Pierrette

07.09 M. et Mme NAVARRO
François et Martine

INFOS PRATIQUES



OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

Formulaire de demande individuelle (hors Paris et petite couronne)

Pour bénéficier de la surveillance de votre résidence en votre absence, merci de remplir ce formulaire en ligne, de l'imprimer et de vous rendre, muni de celui-ci, à votre commissariat ou brigade de gendarmerie.

ATTENTION :

- Si vous habitez Paris, les Hauts-de-Seine (92), la Seine-Saint-Denis (93) et le Val-de-Marne (94), ne remplissez pas ce formulaire. Rendez-vous sur le site de la préfecture de police pour faire votre démarche : www.prefecturedepolice.paris, rubrique Vous aider > Actions de prévention > S'inscrire à une opération > OTV.
- L'opération tranquillité vacances doit être demandée en avance (48 h avant votre départ au minimum).
- En cas de vacances interrompues, prévenez le commissariat ou la brigade de gendarmerie de votre retour.

VOUS	Numéro de téléphone mobile :
Nom* : _____	Prénom* : _____
Né(e) le* : _____ à* : _____	e-mail : _____

VOTRE PÉRIODE D'ABSENCE*
Du : _____ (JJ/MM/AAAA) au _____ (JJ/MM/AAAA)

VOTRE ADRESSE (RÉSIDENCE A SURVEILLER)
Numéro et type de voie (allée, rue, avenue, etc.)* : _____
Code postal* : _____ Ville* : _____

INFORMATIONS SUR VOTRE RÉSIDENCE
Type de résidence* :
<input type="checkbox"/> Maison <input type="checkbox"/> Appartement. Dans ce cas, merci de remplir les deux lignes suivantes :
Digicode d'accès à l'immeuble : _____ Bâtiment : _____
Étage : _____ Numéro de porte ou autre précision utile : _____
Existence d'un dispositif d'alarme*
<input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> Oui. Dans ce cas, précisez lequel : _____

PERSONNE À PRÉVENIR EN CAS D'ANOMALIE
Nom* : _____ Prénom* : _____
Code postal* : _____ Ville* : _____
Numéro de téléphone portable* : _____ Téléphone fixe* : _____ <i>(un numéro à préciser au minimum)</i>
Cette personne possède-t-elle les clés du domicile?* <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non

RENSEIGNEMENTS UTILES
Votre lieu de vacances : code postal : _____ Ville : _____
Êtes-vous joignable pendant votre absence :
<input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> Oui, à ce(s) numéro(s) de téléphone : _____
Ou à cette adresse électronique : _____
Autre renseignement : _____ <i>(à préciser si besoin)</i>

* mention obligatoire

Je déclare ces renseignements exacts et m'engage à signaler tout retour anticipé.

J'autorise la conservation de ces données pendant deux ans aux fins d'une éventuelle réinscription à l'opération tranquillité vacances. En l'absence de réinscription, ces données seront effacées. Conformément à la loi informatique et libertés du 6 janvier 1978, je bénéficie d'un droit d'accès et de rectification à ces données, auprès du service de police ou de gendarmerie qui a traité ma demande.

Date : _____ Signature : _____

INFOS PRATIQUES



Agenda

Mercredi 4 septembre

Découverte des vergers, haies et prairies.
Inscription obligatoire.
Départ à 14h sur le parking rue de Landser.

Samedi 7 septembre

« **Portes ouvertes** » de l'école de musique.
RDV à l'école de musique de 10h à 12h et de 15h à 17h.

Du mardi 10 au dimanche 15 septembre

« **Opération brioches** ».

Samedi 28 septembre

Théâtre « le Dîner de con » organisé par l'A.C.L..
RDV à la salle polyvalente à 18h.

Dimanche 20 octobre

Concert exceptionnel du Chœur d'Hommes Concordia de Blotzheim au profit de la rénovation de l'église.
RDV à l'église Saint-Jacques à 16h.